

## ACTA # 009-2025 SESIÓN ORDINARIA

\*\*\*\*\*\*\*\*

......

En la parroquia San Plácido del Cantón Portoviejo, Provincia de Manabí, a los nueve días del mes de mayo de 2025, se reúnen los miembros del Gobierno Autónomo Descentralizado de la Parroquia Rural San Plácido, con la finalidad de llevar a efecto la sesión ordinaria, legalmente convocada y estando presente el Ing. Frowen Bosco Moreira García en calidad de Presidente, la Lcda. Cecibel Monserrate Vélez Loor Vicepresidenta y los vocales: Ec. Oswaldo Gabriel García Casanova, Sra. María Auxiliadora Mirabá Párraga y el Sr. Dubal Marceliano Jiménez Loor. El señor Presidente pide al Secretario que lea la convocatoria con el siguiente orden del día: Primero. -Instalación de la sesión. Segundo. - Enmienda y aprobación del acta de la sesión anterior. Tercero. - Presentación de los informes mensuales. Cuarto. - Lectura de comunicaciones. Quinto. - Asuntos Varios. Sexto. - Resoluciones. Séptimo. - Clausura. Siendo leído el orden del día, es puesto a consideración siendo aprobado por unanimidad por los miembros del pleno, dando continuidad a los siguientes puntos. Primero. - Instalación de la sesión. Siendo las 09H50 y existiendo el quórum reglamentario, el señor Presidente da por instalada la sesión. Segundo. - Enmienda y aprobación del acta de la sesión anterior. El señor Presidente pone a consideración del pleno la aprobación del acta de la sesión anterior, la cual fue anexada a la convocatoria y enviada a cada uno de los vocales. No existiendo ninguna observación en el acta, el señor Presidente pide al Secretario que tome votación, siendo aprobada el acta con 4 votos a favor y uno en abstención por parte del señor Presidente, ya que se encontraba en uso de sus vacaciones. Tercero. - Presentación de los informes mensuales. El señor Presidente expresa que, los informes deben ser subidos a la plataforma web del GAD Parroquial, para lo cual solicita que se cumpla con esta resolución tomada en sesión anterior. Cuarto. - Lectura de comunicaciones. El señor Presidente pide al Secretario que, de lectura a las comunicaciones recibidas, seguidamente el Secretario da lectura a las comunicaciones que se han recibido, posterior el señor Presidente menciona que algunas comunicaciones ya han sido atendidas y otras se atenderán según nuestra competencia, además expresa que, de existir duda sobre alguna comunicación en específico, se tratará en el punto de asuntos varios, dando así paso al siguiente punto. Quinto. - Asuntos varios. El señor Presidente pone a consideración del pleno este punto y menciona que ha retomado el cargo con fecha 28 de abril, seguidamente el vocal Gabriel García pide la palabra y expresa que: 1.- En días pasados se presentó la caída de un árbol en el cauce del rio



chico, que pasa por nuestra parroquia y solicita que se hagan las gestiones pertinentes para que sea retirado ya que de producirse una nueva creciente de rio, podría causar problemas como la destrucción del muro de piedras escollera y que a su vez pueda producirse un taponamiento en dicho lugar, lo que provocaría la salida de su caudal. 2.-Se ha paralizado del servicio de agua entubada en la parroquia, debido a un daño en la bomba de impulsión. 3.- La vía San José - La Tranca se encuentra con demasiados baches, por lo cual pide se realice la gestión para que una vez que cese el invierno se haga el mantenimiento correspondiente a fin de que no empeore la situación. 4.- En la comunidad San Bartolo se ha producido un socavón por el puente peatonal de dicha comunidad, así mismo, en la comunidad La Palma a la altura de la vía lo que puede llegar a interrumpir el tránsito vehicular. 5.- Varios puentes peatonales de las comunidades La Cantera, San Bartolo y el zapote de La Tranca abajo han sufrido daño en sus bases, por lo que pide solicitar al Gobierno Provincial de Manabí el apoyo con piedra escollera para proteger estos puentes. 6.- Con respecto a la vía Cerro Gabino - El Cruce, también necesita un mantenimiento urgente ya que a la actualidad no hay nada claro sobre la construcción de esta vía que ya cuenta con los estudios entregados. 7.- La iluminación en el centro de la parroquia específicamente en el parque central nuevamente se ha apagado, al parecer es un problema de configuración del timer lo que se debe revisar. 8.- En el Progreso está pendiente la inspección del parque y el sistema de iluminación para brindar un mantenimiento debido a que ya están por celebrar sus fiestas patronales. El señor Presidente manifiesta que respecto al árbol que esta atravesado en el cauce del rio, se han hecho varias inspecciones, pero está un poco difícil sacar el árbol, ya que es muy grande y el rio tiene mucha agua e incluso con la máquina de nuestra propiedad es complicado, se hará el acercamiento con personal de Portoparques especialistas en este tipo de situaciones para dar solución al problema. La parroquia se encuentra sin agua a la actualidad, debido al daño de una de las bombas que fue adquirida hace poco, se desconoce el motivo de la falla, pero ya se hizo la gestión ante Portoaguas y esta personal técnico realizando una revisión para determinar el daño. En la vía San José - La Tranca se han enviado ya oficios al Gobierno Provincial de Manabí considerando todos los daños a causa de las crecientes del rio chico, estamos esperando que cese el invierno para hacer insistencia en los requerimientos. Sobre las la iluminación del Parque Central ya se dio solución, efectivamente era una desconfiguración del timer. Con respecto a la comunidad El Progreso se programará un recorrido junto con personal de Portoparques y un Técnico de Conagopare para hacer una revisión de las luminarias y el parque. Se ha coordinado con el Teniente Político de nuestra Parroquia una minga junto con el grupo "Ecuatorianos en Acción", que son

.......



alrededor de 250 personas que ayudarán en esta minga de limpieza, el día martes 13 de mayo. El vocal Dubal Jiménez solicita que una vez que paren las lluvias se haga una limpieza de todos los badenes que están azolvados en la comunidad La Tranca y demás que existen en la Parroquia. Además, como lo mencionó el vocal Gabriel García pide que se haga la gestión para solicitar piedra escollera y así proteger la base de los puentes que han sido afectados por la creciente de los ríos y quebradas. La vocal Cecibel Vélez expresa que, en la comunidad El Progreso el Parque se encuentra en muy mal estado, debido a que no se le ha dado mantenimiento desde hace mucho tiempo, motivo por el cual solicita que aprovechando el convenio vigente con la empresa Portoparques, se realice un mantenimiento integral, ya que el GAD Parroquial solo tendría que adquirir los materiales y Portoparques el personal técnico. El señor Presidente comunica que: 1.- El Plan de Seguridad ha sido subido al Portal de Compras Públicas. 2.- Se recibió la visita del Jefe Político del cantón Portoviejo para tratar el tema de la UPC y por ahora se mantiene el personal de Policía en la Parroquia. 3.- Se ha comenzado la instalación de la tubería del proyecto Plan Triple AAA que llegará hasta la parroquia Crucita. 4.- El 14 de mayo se dará la socialización del Presupuesto Participativo Mancomunado del Gobierno Provincial de Manabí. En relación a la maquina de propiedad del GAD Parroquial sufrió un desperfecto en la doble transmisión, por lo cual se dará el mantenimiento respectivo y que esté operativa para la reapertura de caminos vecinales. Sin más que tratar se da paso al siguiente punto. Sexto. - Resoluciones. Se concluye que no existen resoluciones. Séptimo. - Clausura. Siendo las 12H00 y habiendo tratado todos los puntos del orden del día, el Ing. Frowen Moreira García en calidad de Presidente del GADPR SAN PLÁCIDO da por clausurada la sesión ordinaria. Para constancia firman:

Ing. Frowen Moreira García

PRESIDENTE

Econ. Gabriel García Casanova

PRIMER VOCAL

Sr. Dubal Timénez Loor

TERCER VOCAL

Lcda, Cecibel Vélez Loor

\*\*\*\*\*\*

.....

VICEPRESIDENTA

Sra. María Miraba Párraga

SEGUNDO VOCAL

Ing. Adrián Calderón Morales

**SECRETARIO**